



Intercédons pour le monde musulman !

« *Car un enfant nous est né, un fils nous est donné...* » Es 9.5). Ce dimanche, nous célébrons la naissance de Jésus, Celui que nous connaissons comme le Fils de Dieu et notre Sauveur. Mais pour les 1,9 milliard de personnes qui suivent l'islam, cet enfant est né d'une vierge, certes, et a même accompli des miracles en tant que prophète d'Allah, mais il leur est impossible qu'il soit le Fils de Dieu ou notre Sauveur. Aveugles à la vérité de qui est Jésus, ils ignorent ou même se révoltent contre les revendications du Christ. Prions

- pour que le Saint-Esprit remue le cœur des musulmans qui entendent l'histoire de la naissance de Jésus, voient une pièce de théâtre de la Nativité, ou même participent aux célébrations de Noël avec des amis chrétiens, afin qu'ils aient soif de connaître la Vérité ;
- pour que les croyants aient l'occasion de expliquer aux amis musulmans la signification de Noël, et que ces derniers voient en eux l'amour et la paix que Dieu donne ;
- pour que de nombreuses personnes entendent et répondent aux programmes spéciaux diffusés sur la TV par satellite, la radio et en ligne, dans des nations où le véritable sens de Noël est rejeté ;
- pour ceux qui prévoient de faire du mal aux églises et aux croyants alors qu'ils se réunissent pour adorer ; puissent-ils voir en rêve et en vision le Fils de Dieu et recevoir le don du salut qu'Il leur offre !

À mesure que l'islam gagne en influence dans toute l'Afrique, les étudiants et les diplômés de la FATAD sont confrontés à des plus grands défis dans leurs ministères. Les activités terroristes ont entraîné le déplacement de millions de personnes et la fermeture des centaines d'églises. Les propriétaires musulmans refusent de vendre ou de louer un terrain à une église ou une maison à un chrétien. Les autorités musulmanes locales peuvent refuser l'autorisation d'organiser des événements, et les voyages sont de plus en plus dangereux, ce qui limite les activités des églises. Les églises doivent appliquer des mesures de sécurité strictes dans les zones où les enlèvements et les attaques sont courants. Les ONG musulmanes séduisent activement les gens à adopter l'islam en leur offrant une aide financière, un toit, un puits, une éducation, etc. et les hommes musulmans cherchent à épouser des filles chrétiennes. La peur empêche de nombreux croyants (et même des responsables d'église) de se rapprocher de leurs voisins musulmans. Mais il est nécessaire d'établir des relations avec eux et d'intercéder en leur faveur afin qu'ils parviennent à cette vérité : que cet Enfant, Dieu fait chair, est venu pour eux. S'il vous plaît, priez :

- pour ceux qui exercent leur ministère dans des secteurs musulmans, afin qu'ils puissent donner l'exemple et apprendre à leurs membres à prier pour leurs voisins musulmans et à se lier d'amitié avec eux ;
- pour que les églises et les croyants trouvent grâce auprès de leurs communautés et répondent à ceux qui les menacent ou les harcèlent avec un amour ferme et inspiré par l'Esprit ;
- pour les jeunes chrétiens dans les églises, en particulier les filles, qui sont souvent ciblées par des offres de « vie meilleure » dans l'islam ;
- afin que les pasteurs et les croyants dispersés parmi les personnes déplacées soient utilisés puissamment pour amener les gens à l'espoir et au salut en Jésus, pour la gloire de Dieu.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.